

La obra original se encuentra en el museo del Bargello

# Gran polémica en Florencia por turista que besa y abraza a una estatua de Baco

MONSERRAT PARRAGUEZ

Una turista que visitaba Florencia, en Italia, fue captada por transeúntes realizando gestos explícitos y simulando besos y abrazos con una estatua del dios romano Baco, en la calle del Borgo de San Jacopo. El momento fue captado por quienes pasaban por el lugar y luego compartido en redes sociales, desatando comentarios de indignación entre los habitantes y las autoridades de la ciudad del Ponte Vecchio.

El gesto fue publicado este martes por la cuenta de Instagram "Welcome to Florence" (@welcome\_to\_florence), aunque no hay fecha determinada de cuando ocurrió. En las imágenes se ve a la chica, que parecía estar borracha según testigos, subida en el pedestal sobre el que está la estatua durante la noche, simulando besos, abrazos y gestos provocativos. La escultura abrazada no es la obra original, sino una copia que fue puesta en el Borgo de San Jacopo, calle que está a la derecha

**"Los turistas son bienvenidos, pero debe haber respeto por nuestros monumentos, sean originales o copias", dijeron autoridades locales.**

El incidente provocó reacciones de tolerancia cero con los turistas.



REDES SOCIALES

luego de cruzar el Ponte Vecchio. La original está en el museo del Bargello y fue realizada en bronce por Giambologna, artista italiano nacido en Francia, entre 1560 y 1565.

El diario italiano "Corriere della Sera", explica que, aunque la estatua de las fotografías no es la original, sigue siendo una pieza valiosa y además detalla que "en la base de la estatua se encuentra también la antigua fuente

de mármol, llamada del Centauro, a la que hay que subir para llegar hasta Baco. Y luego, además del riesgo de dañar una obra en cualquier caso preciosa, está el insulto simbólico a la ciudad y a su historia, como si su patrimonio estuviera disponible para cualquier representación, como una muñeca inflable".

Junto a las imágenes compartidas en la cuenta de Instagram hay muchos

comentarios de usuarios que reclaman en contra de la acción. "Este es el resultado de años tratando de convertir Florencia en Disney World", dice un usuario. Otro se pregunta qué pasaría si él realizara un acto indecoroso en la estatua de Abraham Lincoln en Washington DC y otros usuarios piden derechamente que exista un proceso penal en contra de este tipo de acciones.

Las autoridades locales de cultura también hablaron del tema. "Los turistas son bienvenidos, pero debe haber respeto por nuestros monumentos, sean originales o copias. También porque dudo que esta señora conozca la diferencia", dijo la superintendente de Arqueología y Bellas Artes de Florencia, Antonella Ranaldi, según recoge "El Corriere della Sera".

Patrizia Asproni, presidenta de Confcultura, una asociación local de preservación cultural, opinó que "Florencia es una ciudad que no se hace respetar por los visitantes. Estas continuas manifestaciones de grosería e incivilidad se producen porque todo el mundo se siente con derecho a hacer lo que quiera impunemente", dijo. Asproni además acotó que es necesario aplicar lo que llama como el modelo Singapur: controles estrictos, multas elevadas y tolerancia cero a este tipo de actividades.